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射水市教育委員会１２月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和２年１２月２８日（月）  開会 午前 ９時４０分 

                      閉会 午前１０時３０分 

Ⅱ 会議場所 本庁舎会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

原事務局長、杉高事務局次長、宮本副参事（生涯学習・スポーツ課長）、中川学校教育

課長、小竹教育センター所長、北村スポーツ施設整備班長、竹内学校教育課長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前９時４０分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 

２ 事務局報告 

（１）射水市議会１２月定例会の開催状況について 

   事務局長が資料１に基づき説明した。 

３ 議案 

（１）射水市文化財保護条例施行規則等の一部改正について 

（２）射水市立幼稚園一時預かり事業実施要綱及び射水市特別支援教育就学奨励費支給

要綱の一部改正について 

（３）射水市スクールバス運行管理要綱の一部改正について 

   事務局長が資料２から資料４に基づき説明し、原案のとおり承認された。 

 

４ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）令和２年度射水市子ども議会体験プログラムの実施について 

   学校教育課長が資料５に基づき説明した。 

（２）教育委員会行事予定 

    学校教育課長補佐が資料６に基づき説明した。 

 

５ その他 

（１）生涯学習・スポーツ課長、事務局次長及び教育センター所長が主な事業の進捗状

況について説明した。 

（２）次回教育委員会の開催日時について 

   １月定例会 １月２８日（木）午後２時００分から本庁舎会議室４０１ 

 

 

 

 



2 

 

 

６ 議事 

（１）その他 令和３年射水市成人式について 

［委 員］ 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、受付で検温はするのか。 

 ［事務局］ 受付で、非接触型体温計を設置し体温を測定する予定である。 

 ［委 員］ 体温が何度であれば入場できるのか。また、体温が高い場合はどのような対応

をするのか。 

 ［事務局］ 体温が３７度５分以上の熱があれば、帰宅していただくことを考えている。 

       また、当日、来場できない新成人に対してはケーブルテレビや YouTubeで動画

を生配信するので、それを見ていただきたいと考えている。 

 ［委 員］ 成人式の案内には、体温が３７度５分以上の熱があれば入場できない旨を記載

してあるのか。 

 ［事務局］ 具体的な体温までは記載はしていない。 

 ［委 員］ 受付の場所に、体温が３７度５分以上ある場合は、入場できないことを周知す

る看板を設置してはどうか。 

 ［事務局］ 対応については、今後、検討させていただく。 

 ［委 員］ 非接触型体温計は、実測より高くでることがあると思うが、その際にもう一度

別室等で、脇で体温を測ることを検討してはどうか。 

 ［事務局］ 対応については、検討させていただく。 

 ［委 員］ 入場券を男女で色分してあるとのことだが、配慮が必要ではないか。 

 ［事務局］ 来年度から注意していきたい。 

 ［委 員］ 事務処理を円滑にするために色分をしていると思うが、受け取った側の気持ち

も汲んでいかなければならないと思うので、配慮をお願いしたい。 

 ［事務局］ 次回から配慮するよう努めていく。 

 

（２）その他 一人１台端末の進捗状況について 

 ［委 員］ オンラインソフトとしてＴｅａｍｓが導入され、各小中学校で試行が行われて

いるが、中には接続が上手く行えない学校があったようなので、そのようなトラ

ブルも含めて先生に対する指導等の対応をお願いしたい。 

 ［事務局］ 学校に確認して、適切な指導に努めていきたい。 

 

（３）その他  

 ［委 員］ 来年度からＱＵ調査の職員研修として、リモート研修の受講等を検討してはど

うか。 

 ［事務局］ リモート研修が実施可能かどうかも含めて、研修方法を検討させていただく。 

 

 

午前１０時３０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


